



真木会だより

せんたんの木

ホームページアドレス：<http://www.makikai.jp/>

病院理念

みんな仲良く
医療で奉仕誰にも親切
笑顔で応対

あけましておめでとうございます。

新年あけましておめでとうございます。

日頃は真木病院に温かいご支援を賜り誠にありがとうございます。

さて、当院は1941年の開設から75年が経ち、高崎市内でも長い歴史を有する医療機関となりました。この長きにわたり、みなさまから「真木さん」と親しんでいただけるようになったことに大変感謝しております。

このように支えていただいている地域のみなさまに必要とされる医療を提供するため、近年は変革の時とし、さまざまな取り組みを行ってまいりました。その主な内容は次のようなものです。

- ・急に具合が悪くなった方をできる限り受け入れる救急医療の強化
- ・病気や加齢により低下した機能回復を図るリハビリテーションの充実
- ・そのリハビリテーションを充実した環境で受けられる地域包括ケア病床の導入
- ・退院後の生活もフォローできる在宅医療の強化、訪問看護ステーションの開設

これらの取組みにより、とりわけ高齢者の方にとっては、この地域で安心して暮らしていただくためのサポート体制が整ってきたのではないかと思っております。このような取り組みの試行錯誤を重ねて行ってきましたが、この地域に必要な医療機関としてある程度の形を作ることができたのではないかと思っています。今後もこれらの機能を維持し、さらに必要とされる医療サービスの充実を図って参ります。予防医学においても、定年を迎えた方に継続して人間ドックを受けていただけるよう、新たなドックプランを予定しております。

一方で、現在の病棟施設は築46年が経過し、老朽化が目立ってきております。スタッフ一同、患者様に快適な療養環境を提供しようと努めておりますが、物理的な面で十分にできているとは言い難い状況です。

この変革の期間を経て、真木病院としてみなさまに提供すべきことが見えてきました。それらをより快適に、より効率的に提供するために新病棟の建設を予定しております。みなさまにはご不便をおかけすることがあるかもしれません、新しい真木病院の第一歩を歩む年として、変わらぬご支援を賜りたく存じます。

最後になりましたが、みなさまのご健康、ご健勝をお祈り申し上げますとともに、本年も真木病院をどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

真木病院 理事長・院長 真木 武志



医師紹介

SUPER DOCTOR

外科医長

オガタ
尾形
トシロウ
敏郎



● プロフィール

出身地：館林市
出身大学：群馬大学
趣味・特技：音楽（聴いたり演奏したり）
休日の過ごし方：飼い犬（トイプードル）と散歩
好きな食べ物：なんでも好きです・お酒を飲む

新年あけましておめでとうございます。昨年9月より真木病院にお世話になっております、外科の尾形敏郎と申します。館林で生まれ育ちましたが、群馬大学を卒業後の現在は高崎市民です。

前任地は公立富岡総合病院で、血管疾患（大動脈瘤、下肢閉塞性動脈硬化症、下肢静脈瘤など）の手術を主に専門して担当しておりました。他には胃癌、大腸癌などの消化器癌や甲状腺癌、肺癌などの悪性疾患から胆石や脱腸などの一般的な良性外科疾患まで、各種さまざまな外科疾患の手術・治療も行っておりました。また前任地は緩和医療（癌の終末期の専門治療）に力を入れていることでも知られていますが、その病院で10年以上にわたり緩和医療を実践して参りました。

今後は地元の皆様のお役に立てるように、外来や入院で担当させていただいた患者さまはもちろん、下肢静脈瘤で治療が必要な患者さまや緩和医療が必要な患者さまなどに、今までの経験を元に尽力させていただきたいと考えております。どうぞよろしくお願ひいたします。

医師紹介

SUPER DOCTOR

ドック・健診センター長

ゴトウ
後藤
カズヒロ
和弘

● プロフィール

出身地：前橋市
出身大学：山形大学
趣味・特技：書道・畠仕事
休日の過ごし方：畠仕事・日曜大工・買物
好きな食べ物：シュークリーム



このたび入職致しました後藤と申します。当院の健診業務を担当しております。群馬生まれの群馬育ちです。医師になって早いもので、もう30年以上になりました。かつては呼吸器内科（主に喘息）と一般内科の診療を行っていましたが、約10年前から、予防医学に興味をもつようになりました。現代は食事が豊かで、子供から大人まで肥満の人が増加しています。肥満は生活習慣病を誘発します。生活習慣病は慢性疾患で、永く付き合っていかなければならない疾患です。このため医療費が増大していきます。国の対策として生活習慣病予防のための特定健診、癌早期発見のための各種癌検診があります。しかし、現在までのところ、その受診率は十分とは言えず、積極的な受診が望まれています。

現代の医学は予防医学と治療医学が支えています。病気になってしまったら、適切な治療が必要になりますが、その前に、病気の予防と病気の早期発見の方が大切です。社会状勢をみると、これから医療には予防医学が益々重要になっていくことは明らかです。当院のドック・健診センターはこうした理念のもとに社会貢献していく所存です。これからもよろしくお願ひ致します。

アミノインデックスがんスクリーニング検査が 新しくなりました

これまで早期発見の難しかった「**膵臓がん**」が加わりました。

アミノインデックス検査とは採血した血液中の各種アミノ酸濃度から、がんにかかるリスクを調べることができる検査です。一度の採血で複数のがんを同時に検査できて初期がん・発見しにくい組織型（非浸潤がんなど）にも対応した検査です。

※リスク検査とは、確率、可能性、危険性などと呼ばれているもので、がんであるか否かをはっきりと判断するものではありません。

アミノインデックス 5種（男性）	アミノインデックス 6種（女性）
【評価対象 25歳～90歳】	【評価対象 20歳～90歳】
胃がん・肺がん・大腸がん 前立腺がん・ 膵臓がん	胃がん・肺がん・大腸がん 乳がん・子宮+卵巣がん・ 膵臓がん
前立腺がんは25歳～39歳の方は評価対象外 となります	子宮がん・卵巣がんは81歳～90歳の方は 評価対象外となります。
25,380円	25,380円

ご受診の際は注意事項があります。ご希望の方はお電話 (027-363-8558)
でご予約下さい。

(ドック事務 澤口)

部署紹介 手術室

手術室は現在、整形外科・外科の手術を主に年間約300件行っています。手術室は2部屋あり、最近室内の改装をし、明るい綺麗な手術室に生まれ変わりました。スタッフは3名で、救急外来と中央材料室も兼任しています。

手術室と聞くと、「怖い」という印象の方もいると思います。確かに、体の内側や、手・足の内部など見るので、「怖い」と思うかもしれません。そのこと以上に手術中は「怖い」と思うことがあります。ひとり一人の患者様の手術が無事に終わるように、常に緊張感をもって医師や他職種の方と協力して、わたし達にできる支援をしています。その一つに、術前訪問があります。患者様やご家族にとって、手術をするということはとても大変な出来事で、心配事や不安な気持ちでいっぱいになると思います。そして手術当日はとても緊張すると思います。その緊張感や不安が少しでも軽くなるように、術前訪問をさせていただいています。患者さまやご家族の方と接する時間はとても短いのですが、安心して手術を受けていただけるように、手術室看護師としていつでも患者様やご家族の声に応えられる、そんな部署であり続けたいです。



(手術室 小菅)

